

地域が育む「かごしまの教育」県民週間



11月1日（金）～7日（木）は、地域が育む『かごしまの教育』県民週間でした。この期間中に多くの保護者や地域の皆さんにご来校いただき、ありがとうございました。6日（水）には、「土っ子秋祭り」を開催しましたが、例年実施していた餅つきに替え、子ども達と保護者や地域の方々とのふれあいをメインにする形に改めました。例年は餅つきで大忙しでしたが、今年は時間的にも余裕があり、参加した方々は、昔の遊びや焼きいも会食等を楽しんでいただいたことと思います。

下は参加された方の感想の一部ですが、今回の「土っ子秋祭り」の内容は概ね好評で、「昔の遊びが楽しかった。」「焼きいもがおいしかった。」等の感想が多く聞かれました。

<参加者の感想>

・いろいろな昔遊びのコマ、カッタ、竹とんぼ等々、幼稚園児の考えた遊びも楽しそうでした。3年生のからいものことをいろいろ詳しく説明をしながらの発表、私たちの知らないことまで聞かせてもらいました。3・4年生の器楽発表もすばらしいでした。市の発表、頑張ってください。

・3年生の皆さんがよく勉強されており、感動を受けました。さつまいもの生育、栽培、管理についての研究や栄養成分、調理等々…感心致しました。先生方のご指導の現れと思います。焼きいもは大変おいしかったです。

・小学校3年生といえば、まだ幼いと思う（自分は）ことでしたが、立派に研究されており、すばらしかった。少人数の長所で、全員が主役で責任感の表れだと思います。（さつまいもの）料理法もよく分かりました。ごちそうさまでした。おいしかった、しあわせ。

・今回からねったぼ作りではなく、焼きいもということで、時間がゆっくり流れた気がします。前半の昔遊び、それぞれのコーナーでお年寄りの方とともに楽しんでいて、とてもよい機会だったのでは思いました。これをきっかけに、ゲームが主流の子どもたちですが、少しでも興味をもって遊んでもらえたら嬉しいです。

市音楽発表会

11月13日（水）、伊集院文化会館で、市音楽発表会が行われ、今年も3・4年生が学校代表として参加しました。今回の曲目はTVアニメ「ルパン三世」のオープニングテーマで、リコーダー、鍵盤ハーモニカ、木琴、ピアノ等、様々な楽器を使って演奏しました。子ども達は多少緊張しながらも練習の成果を十二分に発揮し、最後まで堂々と演奏していました。大人にも子どもにもおなじみのテーマソングなので、演奏終了後、会場から大きな拍手をもらっていました。



第63回妙円寺詣り行事大会



10月27日（日）に行われた第63回「妙円寺詣り」行事大会に、土橋小・中学校の児童・生徒・保護者約百名の皆さんが参加し、徳重神社まで約8kmの道のりを全員が歩き通しました。

相撲競技には今年も4～6年の男子23名が出場しました。初めて参加する4年生は8名。みんなちょっと緊張気味でしたが、いざ取組が始まると、闘志満々、対戦相手に立ち向かっていました。

団体戦では5年Aチームが3位に入賞、個人戦でも6年の君が3位になる健闘を見せてくれました。

また、前日の妙円寺詣りの歌暗唱発表にも6年生4名が参加し、他校の児童と一緒に、妙円寺詣りの歌を22番まで元気よく完唱することができました。